## Viele Besucher

Montessori-Herbstbasar war ein Erfolg

## Sünching.

(wn) Am Sonntag war wieder Herbstbasar in der Montessori-Einrichtung. Es kamen viele Besucher.

Das Sortiment reichte von Umstandsmode, über Babyausstattung und -kleidung, Kinderkleidung bis hin zu Teenagerkleidung und Trachten. Außerdem gab es eine sehr große Auswahl an Spielzeug und Büchern. Abgerundet wurde die Veranstaltung auch dieses Mal wieder durch das Angebot vom Cateringteam. Es gab ein großes Kuchenbuffet. Außerdem konnten sich die Besucher mit Würsten stärken.

Premiere hatte in diesem Jahr der Kiachlstand, der durch den Elternbeirat der Montessori-Schule organisiert wurde. Dort wurde das süße Gebäck unter der Regie von Food-Designer Sebastian Kronseder aus Pfakofen frisch ausgebacken und konnte gleich vor Ort warm genossen werden. Da das Basarteam aus organisatorischen Gründen in einen Arbeitskreis der Montessori-Einrichtung umgewandelt wurde, geht der Erlös künftig an die Kinder, die diese Einrichtung besuchen.

Die Termine für 2023 stehen bereits fest: Der Frühjahrsbasar mit zeitgleichem Radlbasar im Innenhof der Schule wird am 26. März stattfinden, der Herbstbasar ist für den 24. September geplant.